



# communiqué

N°:  
No.: 158

Le 29 octobre 1985

## LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR VISITE LA NOUVELLE-ZELANDE ET L'AUSTRALIE

Le ministre du Commerce extérieur, James Kelleher, dirigera une délégation d'importants gens d'affaires canadiens en Nouvelle-Zélande et en Australie du 1<sup>er</sup> au 9 novembre 1985.

La mission dirigée par M. Kelleher vise à promouvoir les objectifs commerciaux et économiques du Canada dans deux de ses plus importants marchés en bordure du Pacifique. En annonçant ce voyage, le Ministre a déclaré: "Je compte sur cette mission pour promouvoir les intérêts de nos exportateurs sur deux marchés en bordure du Pacifique auxquels le Canada fournit régulièrement des biens et des services. Cette visite me permettra de rechercher des débouchés concrets pour les représentants de sociétés qui m'accompagneront et, de façon plus générale, de mieux faire connaître le Canada sur ces marchés éloignés, mais pourtant bien connus."

Dans la région de la bordure du Pacifique, c'est en Nouvelle-Zélande que nous exportons le plus par tête, et nos ventes en Australie ont dépassé 600 millions \$ Can l'an dernier. Ces exportations se sont surtout composées de produits transformés et entièrement ouverts.

M. Kelleher et les membres de sa mission se rendront en Nouvelle-Zélande sur le vol inaugural de CP Air rétablissant un service direct entre le Canada et Auckland, en Nouvelle-Zélande, participeront à une réunion de la Chambre de commerce d'Auckland puis se rendront à Wellington pour rencontrer le Premier ministre Lange et d'importants ministres de son gouvernement chargés des questions économiques.